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В статье выявляются не реализованные, но провозглашенные Конституцией Российской Федерации положения судоустройственного, судопроизводственного и статусносудейского сегментов механизма судебной власти, что, по мнению автора, является системной проблемой.
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The Constitution of the Russian Federation and 

Systemic Problems of Judicial Power


Article deals with revealing not implemented, but proclaimed by the Constitution of the Russian Federation provisions regarding judicature, proceedings and status of judge segments of judicial power, which, in the author’s opinion, is a systemic problem. 
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Уменьшение судами размера неустойки по обязательствам между публичными образованиями и предпринимателями
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В статье рассматриваются общетеоретические положения об уменьшении судом размера неустойки и их реализация в судебных спорах по обязательствам между публичными образованиями и предпринимателями. Исходя из положений теории гражданского права о гражданской правосубъектности публичных образований, делаются выводы о необходимости исключения подобных обязательств из сферы действия правил о праве суда уменьшить размер неустойки.
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Court Mitigation of Penalty arising out of Obligations between Municipalities and Entrepreneurs


This article deals with academic provisions on mitigation of penalty by court and its implementation in judicial disputes arising out of obligations between municipalities and entrepreneurs. On the basis of theory of Civil Law regarding civil legal personality of municipalities, author comes to conclusions about the need to exclude such undertakings from the scope of rules on the right of the court to mitigate the penalty. 
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В статье рассматриваются положения Проекта Гражданского кодекса Российской Федерации о договоре условного депонирования (эскроу). Автор анализирует предстоящие изменения гражданского законодательства в части содержания обязательства из договора условного депонирования (эскроу).
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Content of Obligation under Escrow Agreement (Escrow)


Article deals with provisions of the Draft of the Civil Code of the Russian Federation regarding escrow agreement (escrow). Author analyzes forthcoming amendments to civil legislation in part of content of obligation under the escrow agreement (escrow). 
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В статье рассматриваются проблемы, связанные с установлением подведомственности дел по корпоративным спорам, доказывается отсутствие в условиях действующего правового регулирования исключительных полномочий арбитражных судов на рассмотрение этой категории дел и делается вывод о распределении указанных споров между судами общей юрисдикции и арбитражными судами с применением субъективного признака спора в качестве приоритетного. 
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Jurisdiction over Corporate Disputes Cases


Article deals with issues related to determination of jurisdiction over corporate disputes cases. Author proves a lack of exclusive competence of commercial courts in consideration of this category of cases under current legal regulation and comes to a conclusion on allocation of these disputes among courts of general jurisdiction and commercial courts based on subjective element of the dispute as a priority. 
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по заявлениям об установлении юридических фактов( 
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Уколова Ольга Владимировна

судья Липецкого областного суда в почетной отставке


В публикуемой части обзора практики рассмотрения судами гражданских дел по заявлениям об установлении юридических фактов приводятся результаты изучения дел по заявлениям граждан об установлении факта несчастного случая, об установлении факта смерти в определенное время и при определенных обстоятельствах, об установлении фактов принятия наследства и места открытия наследства. Затронут вопрос по рассмотрению дел об установлении других имеющих юридическое значение фактов.


Как и при рассмотрении дел по другим фактам, установление которых в судебном порядке предусмотрено ст. 264 УК РФ, судами допускается ряд ошибок в применении законодательства. Основные ошибки выделены в каждом конкретном примере, кроме того, определена возможность недопущения их в будущем. В частности, внимание судей заострено на правильности применения гражданско-процессуального законодательства, а также других нормативных правовых актов, регулирующих взаимоотношения граждан и государственных органов, имеющих касательство к разрешению их заявлений об установлении фактов, имеющих юридическое значение.
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Judicial Review of Civil Cases on Establishing of Legal Facts

This part of Review of Civil Cases on Establishing of Legal Facts deals with results of casework on establishment of fact of accident, on establishment of the fact of death in a certain time and under certain circumstances, on establishment of the fact of acceptance of an inheritance and place of opening of inheritance. The issue of establishment of other legal facts is also touched upon in the article. As in other cases on establishment of facts under Article 264 of the Code of Civil Procedure of the Russian Federation, courts are making errors in application of the legislation. The main errors are highlighted in each particular case; moreover, the possibility of avoiding them in the future is also determined. In particular, the attention of judges is focused on the correct application of the civil procedure legislation and other normative regulatory documents, dealing with relations between citizens and public authorities being involved in resolution of their applications on establishment of legal facts. 
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Понятие и сущностные характеристики
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Судебное делопроизводство является особым видом профессиональной юридической деятельности, призванной обеспечивать надлежащее функционирование судебной власти. Поэтому представляется актуальным осмыслить его сущностные характеристики. В статье анализируются подходы к понятию «судебное делопроизводство», предлагается к обсуждению его авторское определение. Обозначаются некоторые проблемы и перспективы современного судебного делопроизводства. Автором подчеркивается дискуссионный характер подходов к выявлению как внутренних составляющих элементов судебного делопроизводства, так и объектов внешней среды его существования, ограниченной рамками современного социогенеза.
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Concept and Essential Characteristics of Court Records


Court records are a special kind of professional legal activity aimed to ensure proper functioning of judicial power. Therefore it is important to comprehend its essential characteristics. Article deals with analysis of approaches to the concept of “court records” and suggestion of author's definition of this concept. Author names few problems and prospects of current court records. The author emphasizes polemical character of approaches to identify both the internal elements of court records and external environment objects, limited to modern sociogenesis.
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В настоящей статье предпринята попытка проанализировать отечественные законодательные акты, научные работы отечественных ученых юристов о цели доказывания в судопроизводстве, и прежде всего по уголовным делам. Автор поддерживает точку зрения, согласно которой в отечественном процессуальном праве должно быть восстановлено правила, что целью доказывания в судебном деле является установление истины (правды).
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On Purpose of Proof in Proceedings


Article deals with an attempt to analyze domestic legislation and researches of domestic scholars regarding purpose of proof in proceedings, particularly in criminal cases. The author advocates the view that domestic Procedural Law should re-establish the rule due to which ascertainment of the truth is the purpose of proof in judicial case. 
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Особенности подготовки к судебному заседанию уголовного дела в отношении лица, с которым заключено досудебное соглашение о сотрудничестве
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Cтатья посвящена некоторым аспектам подготовки дела к судебному заседанию в особом порядке, отличающем данную стадию уголовного процесса от назначения дела к слушанию в общем порядке. 

Ключевые слова: особый и общий порядок судебного разбирательства; досудебное соглашение о сотрудничестве; представление прокурора об особом порядке; возвращение уголовного дела прокурору.

G.Y. Yakushev, Senior Lecturer of  N.V. Radutnaya Criminal Procedural Law and Criminalistics Department of Russian Academy of Justice

Special Features of Pre-Trial Examination of Criminal Case in respect of Person who Concluded Pre-Trial Agreement on Cooperation


Article deals with some aspects of pre-trial examination of case to be considered in special order of proceedings, distinguishing this stage of criminal proceedings from fixing a case for trial in general order. 
Key words: 

Special and general order of proceedings; pre-trial agreement of cooperation; proposal of public prosecutor on special order of proceeding; return of criminal file to public prosecutor.

Банковское регулирование в системе финансового права.

Борисова Елена Владимировна

главный экономист Департамента банковского регулирования Банка России

Контактная информация: borisova_h@mail.ru 

В статье определяется место банковского регулирования в системе финансового права на основании анализа существующих научных исследований, делается вывод о том, что банковское регулирование является институтом финансового права. Высказывается мнение о формировании субинститута консолидированного банковского надзора, затрагиваются реформы 2013 г. в сфере банковского регулирования и надзора.
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Banking Regulation in System of Financial Law


Article deals with defining a place of banking regulation in system of Financial Law based on analysis of existing researches. Author concludes that the banking regulation is an institution of Financial Law. Author makes suggestion on formation of sub institution of consolidated banking supervision and touches upon the reforms of the year 2013 in sphere of banking regulation and supervision. 

Key words: 

System of Financial Law; banking regulation; banking supervision; mega-regulator; sub institution of consolidated banking supervision.

( Продолжение. Начало см.: «Российское правосудие». 2013. № 11 – 12; 2014. № 1.





